

Nous avons appris avec tristesse le décès de

Monsieur Luc A. Sergy

survenu peu de temps après son départ à la retraite et après une longue maladie supportée avec courage.

Monsieur Sergy avait travaillé pendant près de 40 ans dans le domaine de la sécurité privée, en qualité de cadre chez Securitas SA, puis comme CEO de Securitas Direct SA.

Durant ces sept dernières années, il avait inlassablement défendu les intérêts des entreprises de sécurité en tant que directeur de l'AESS.

Nous perdons un professionnel engagé et créatif.

Nos pensées vont à ses proches, auxquels nous exprimons notre profonde sympathie.

Berne, le 28 décembre 2023

**AESS - Association des entreprises suisses
de services de sécurité**
Comité et direction